

# Les conseils de Christelle pour une cicatrisation couronnée de succès



## UNE PRISE EN CHARGE MULTIDISCIPLINAIRE

« Ce qui a vraiment compté ici, c'est la collaboration. Je pense que c'est ça, la clé : travailler ensemble, rester à l'écoute, et ne jamais baisser les bras. On forme une vraie équipe, et c'est ce qui rend ce type de prise en charge aussi précieux. »



## ÊTRE À L'ÉCOUTE DE SON PATIENT

« Dans la prise en charge des plaies chroniques, je pense que l'essentiel est d'être à l'écoute du patient et attentif à son confort. Être dans une posture d'écoute, c'est aussi ce qui permet de favoriser l'adhésion au protocole et de rendre le patient compliant tout au long de la prise en charge. »



## FAIRE CONFIANCE EN VOTRE EXPERTISE POUR MODIFIER LE PROTOCOLE

« Rapidement, nous avons constaté que l'humidité attendue avec le 1er pansement n'était pas suffisante. Nous avons donc décidé de modifier le protocole. Je me souviens du moment où nous avons envisagé de changer de protocole et lui dire « Je vais vous expliquer ce que je pense. Pour moi, le protocole actuel n'est pas suffisant. Est-ce que vous m'autorisez à en essayer un autre ? » »